



Va por México abandonó la sesión en la que se discute el futuro del litio en México



Este lunes 18 de abril inició la discusión parlamentaria de la reforma a la Ley Minera (LM) que busca garantizar la nacionalización del litio, esto en virtud del rechazo a la Reforma Eléctrica el domingo 17; sin embargo, las bancadas del PRI, PAN y PRD abandonaron el debate parlamentario al no estar de acuerdo con la posición del gobierno de AMLO.

Y es que la mañana de este lunes, las y los legisladores de la Cámara Baja fueron citados al interior del Palacio Legislativo de San Lázaro para debatir sobre la soberanía del litio, un mineral preciado para la transición económica; sin embargo, tras las participaciones de diferentes promotores de la 4T, como Gerardo Fernández Noroña, los integrantes de la coalición Va por México, decidieron no formar parte del debate y salieron de la sala de sesiones.

“Votaremos en abstención y nos retiraremos del recinto porque no coincidimos en violentar el estado de derecho”, dijo el diputado Carlos Iriarte Mercado, del PRI. En consecuencia, Leonel Godoy, vice coordinador de Morena en la Cámara de Diputados refrendó su compromiso con avalar la iniciativa promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).